

Galerie in der Schule Vomperbach

Vernissage mit Osttiroler Künstlern

Zum Auftakt der Saison 1984/85 der Galerie in der Schule Vomperbach ist Direktor Klaus Angerer wiederum eine besonders glückliche »Zusammenstellung« gelungen: Die Werke von sechs Osttiroler Künstlern ergeben ein faszinierendes Bild vielseitigen und interessanten Kunstschaffens.

Eine überaus große Gästezahl war zur Vernissage erschienen. Die persönliche Anwesenheit einiger ausstellender Künstler verlieh der Veranstaltung noch

die ganz besondere Atmosphäre.

Vornehmlich ist diese, bis einschließlich 14. Oktober dauernde Ausstellung, dem jungen Othmar Erder gewidmet (Ölbilder und Aquarelle), der seit 1982 als freischaffender Maler in Zürich tätig ist.

Gezeigt werden Werke von Hannelore Nennung Bodner (Aquarelle), Fausto (Plastiken), Oswald Kollreider (Ölbilder und Zeichnungen), Jos Pirkner (Plastiken und Zeichnungen) und Gerhard Wassnig (Monotypien).

